



Statistics
Canada

Statistique
Canada



Price: Canada, \$4.50, \$45.00 a year
Other Countries, \$5.50, \$55.00 a year

Prix: Canada, \$4.50, \$45.00 par année
Autres pays, \$5.50, \$55.00 par année

CEMENT

December 1987

**TABLE 1. Production and Shipments,¹
Canada, 1986 and 1987**

CIMENT

Décembre 1987

**TABLEAU 1. Production et livraisons¹, Canada,
1986 et 1987**

	1986		1987	
	December	Year-to-date	December	Year-to-date ²
	Décembre	Total cumulatif	Décembre	Total cumulatif
metric – tonnes – métriques				
Portland				
Production	780 164	10 012 639	808 259	11 385 612
Shipments – Livraisons	603 325	9 911 712	653 858	11 501 900
Masonry and other cement – Ciment à maçonnerie et autres				
Production	34 138	367 014	34 769	455 167
Shipments – Livraisons	22 045	352 309	26 575	440 094
Total				
Production	814 302	10 379 653	843 028	11 840 779
Shipments – Livraisons	625 370	10 264 021	680 433	11 941 994

¹ Shipments of goods of own manufacture.

² Data may contain revisions to previous contributing period(s) and represent an updated cumulative.

¹ Livraisons de ciment de propre fabrication.

² Ces données peuvent contenir des révisions aux périodes précédentes et représentent un cumulatif mis-à-jour.

Industry Division

Division de l'industrie

March 1988

Mars 1988

TABLE 2. Distribution of Sales of Cement,¹ 1986 and 1987TABLEAU 2. Répartition des ventes de ciment¹, 1986 et 1987

	1986		1987	
	December	Year-to-date	December	Year-to-date ²
	Décembre	Total cumulatif	Décembre	Total cumulatif ²
metric - tonnes - métriques				
Québec				
Portland:				
In bags - En sacs	2 162	123 363	2 091	124 489
Bulk - En vrac	80 881	1 779 866	99 247	2 167 841
Masonry and other cement - Ciment à maçonnerie et autres	2 154	67 048	3 194	78 575
Total	85 197	1 970 277	104 532	2 370 905
Ontario				
Portland:				
In bags - En sacs	5 520	145 143	7 090	161 225
Bulk - En vrac	172 628 ^r	2 752 151 ^r	210 020	3 409 619
Masonry and other cement - Ciment à maçonnerie et autres	13 952 ^r	205 488 ^r	15 868	254 427
Total	192 100	3 102 782	232 978	3 825 271
Other provinces - Autres provinces				
Portland:				
In bags - En sacs	4 127	176 939	3 881	165 136
Bulk - En vrac	110 961	2 188 434	128 313	2 408 910
Masonry and other cement - Ciment à maçonnerie et autres	1 748	45 001	1 594	37 612
Total	116 836	2 410 374	133 788	2 611 658
Domestic sales - Total - Ventes aux clients canadiens				
Portland:				
In bags - En sacs	11 809	445 445	13 062	450 850
Bulk - En vrac	364 470 ^r	6 720 451 ^r	437 580	7 986 370
Masonry and other cement - Ciment à maçonnerie et autres	17 854 ^r	317 537 ^r	20 656	370 614
Total	394 133	7 483 433	471 298	8 807 834
Exports - Exportations				
Portland:				
In bags - En sacs	3 820	102 491	4 539	81 735
Bulk - En vrac	177 746 ^r	2 723 908 ^r	209 127	2 905 684
Masonry and other cement - Ciment à maçonnerie et autres	3 153 ^r	51 676 ^r	5 396	61 210
Cement exports - Total - Exportations de ciment	184 719	2 878 075	219 062	3 048 629
Clinker exports - Total - Exportations de clinker	x	326 052	49 717	646 105
Sales - Total - Ventes				
Portland:				
In bags - En sacs	15 629	547 936	17 601	532 585
Bulk - En vrac	542 216 ^r	9 444 359 ^r	646 707	10 892 054
Masonry and other cement - Ciment à maçonnerie et autres	21 007 ^r	369 213 ^r	26 052	431 824
CEMENT - TOTAL - CIMENT	578 852	10 361 508	690 360	11 856 483
TOTAL CLINKER	x	326 052	49 717	646 105

¹ Includes sales of cement purchased from other cement companies. Excludes inter-company shipments and imported cement.

¹ Comprend les ventes de ciment acheté d'autres cimenteries. Ne comprend pas les livraisons entre usines de la même compagnie et le ciment importé.

² Data may contain revisions to previous contributing period(s) and represent an updated cumulative.

² Ces données peuvent contenir des révisions aux périodes précédentes et représentent un cumulatif mis-à-jour.

^r revised figures.

^r nombres rectifiés.

x confidential to meet secrecy requirements of the Statistics Act.

x confidentiel en vertu des dispositions de la Loi sur la statistique relatives au secret.

TABLE 3. Stocks of Cement, Canada, December 1987**TABLEAU 3. Stocks de ciment, Canada, décembre 1987**

	1986	1987
metric - tonnes - métriques		
Portland		
Stocks at beginning of month - Stocks au début du mois	673 802	437 581
Stocks at end of month - Stocks à la fin du mois	849 966	593 891
Masonry and other cement - Ciment à maçonnerie et autres		
Stocks at beginning of month - Stocks au début du mois	43 041	44 259
Stocks at end of month - Stocks à la fin du mois	54 738	52 183
Total		
Stocks at beginning of month - Stocks au début du mois	716 843	481 840
Stocks at end of month - Stocks à la fin du mois	904 704	646 074

Note:

Commodity coverage is approximately 100%.

Nota:

Le champ d'observation englobe à peu près tous les produits.

Imports

Imports¹ of Standard Portland Cement for November 1987 were 52 817 metric tonnes with a cumulative year-to-date total of 350 083 metric tonnes. Other cement imports for November totalled 5 051 metric tonnes with a cumulative total of 64 029 metric tonnes.

Importations

Les importations¹ du ciment de Portland ordinaire pour novembre 1987 étaient 52 817 tonnes métriques avec un total cumulatif annuel jusqu'à novembre de 350 083 tonnes métriques. Les importations des autres ciments pour novembre étaient 5 051 tonnes métriques avec un total cumulatif annuel de 64 029 tonnes métriques.

¹ Source: Imports by Commodities (Catalogue No. 65-007 monthly), November 1987.

¹ Source: Les importations par marchandises (numéro de catalogue 65-007 mensuelle), novembre 1987.

List of Reporting Firms, as of December 31, 1987

Liste de firmes déclarantes, au 31 décembre 1987

Name	Plant location
Nom	Localisation de l'usine
Canada Cement Lafarge Ltd./Ciments Canada Lafarge Ltée	(1, 2)
	(1, 2)
	(1, 2)
	(1)
	(1, 2)
	(1)
	(2)
	(1)
	(1)
	(1, 2)
Ciment St-Laurent (Independant) Inc.	(1, 2)
Ciment Québec, Inc.	(1, 2)
Ciment St-Laurent Inc.	(1, 2)
Miron Inc.	(1, 2)
Federal White Cement Ltd.	(1)
Tilbury Cement Limited	(1, 2)
Inland Cement Limited	(1, 2)
	(1, 2)
	(1, 2)
Lake Ontario Cement Limited	(1, 2)
North Star Cement Limited	(1, 2)
St. Lawrence Cement Inc.	(1, 2)
St. Mary's Cement Company	(1, 2)
	(1)

Note: The numbers shown after the firm name relate to the items listed below and indicate the type of operations carried on by that firm:

1. Portland cement.
2. Masonry cement.

Nota: Les chiffres figurant après le nom des firmes correspondent aux articles énumérés ci-dessous et identifient le genre d'activité opérée par cette firme:

1. Ciment Portland.
2. Ciment à maçonnerie.

This publication contains data collected by a mail survey of all known companies manufacturing cement in Canada. A list of reporting firms is included in the December 1987 issue of the publication. Any changes to the list during 1988 will be shown following Table 3 for the month of the addition or deletion.

Revisions to data may occur after publication. These are shown in the year-to-date columns in Tables 1 and 2 in subsequent issues.

In Table 1, production and shipments data are for goods of own manufacture only.

Table 2, showing sales distribution, measures sales to final customers, including cement purchased from other domestic cement companies and export shipments to foreign affiliates and others. Interplant warehouse shipments, sales to other domestic cement companies and sales of imported cement are excluded from Table 2. Sales are considered to have occurred at the point of delivery; for example, an Ontario company delivering cement to a location in Quebec is considered to have made the sale in Quebec, not in Ontario.

Other data on cement and related industries are available from the Census of Manufactures on an annual basis in Statistics Canada Catalogue 44-250 B3521 **Non-metallic Mineral Products Industries: Cement Industry (SIC 3521)**. The data for the census are collected on a fiscal year basis which may not be directly comparable to the calendar year data shown in this publication.

Enquiries regarding the publication mentioned above may be directed to:

Sharon M. Boyer,
Minerals Unit,
Industry Division
Statistics Canada
Ottawa, Ontario
Canada
K1A 0T6
Telephone (613) 951-3520

La présente publication contient des données recueillies au moyen d'un questionnaire d'enquête postal envoyé à tous les fabricants canadiens de ciment. Une liste des firmes déclarantes est incluse dans le numéro de décembre 1987 de la présente publication. Tout changement apporté à la liste pendant 1988 sera indiqué sous le tableau 3 dans le numéro du mois au cours duquel l'addition ou la suppression sera effectuée.

Il peut arriver que les données soient révisées après leur diffusion. Ces révisions sont reflétées dans les colonnes du total cumulatif des tableaux 1 et 2 des numéros subséquents.

Le tableau 1 ne comprend que les données sur la production et les livraisons de propre fabrication.

Le tableau 2, qui présente la répartition des ventes, mesure les ventes aux clients ultimes, y compris les ventes de ciment acheté d'autres cimenteries canadiennes et les exportations à des cimenteries étrangères affiliées et à d'autres firmes. Le tableau 2 ne comprend pas les livraisons entre les entrepôts de la même firme, les ventes aux autres cimenteries canadiennes ni les ventes de ciment importé. Les ventes sont considérées comme ayant été effectuées au point de livraison. Par exemple, on considère qu'une firme de l'Ontario qui livre du ciment à un endroit au Québec effectue la vente au Québec et non en Ontario.

D'autres données sur les cimenteries et sur les industries connexes paraissent dans la publication annuelle de Statistique Canada intitulée **Industries des Produits minéraux non métalliques: Industrie du ciment (CTI 3521)** (n° 44-250 B3521 au catalogue). Les données de cette publication, qui sont tirées du recensement annuel des manufactures, sont recueillies sur une base d'année financière et ne se prêtent peut-être pas à une comparaison directe avec les données qui figurent dans la présente publication et qui sont recueillies sur une base d'année civile.

Pour plus de renseignements sur la publication susmentionnée, s'adresser à:

Sharon M. Boyer
Sous-section des minéraux,
Division de l'industrie
Statistique Canada
Ottawa, Ontario
Canada
K1A 0T6
Téléphone: (613) 951-3520

STATISTICS CANADA LIBRARY
BIBLIOTHÈQUE STATISTIQUE CANADA



1010664940